

《单词百科:firmament是什么意思?firmament怎么发音?firmament的解释和用法》

英语单词firmament是什么意思?firmament怎么读?firmament怎么发音?简答网为您整理了firmament的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



firmament怎么读

firmament的读音:[f :m m nt]

firmament的意思

1、n.天空，苍穹;

firmament的近义词

1、 azure adj.& n.蔚蓝（的），天蓝色（的）;

2、 celestial sphere n.天球（一个想像假设的无限大球体）;天球仪;

3、empyrean n.最高天（古宇宙论认为该处存有纯火，早期基督教认为该处是上帝的家园）；可见的天堂，苍天；

4、ether n.醚；the ether 苍穹；苍天；太空；

5、expanse n.广阔的区域；扩张，展开；苍天；

firmament的双语例句

1、He puts the girl on the ground carefully with her face toward the firmament.

他警惕翼翼地把她放到地上，让她的脸朝上。

2、What is the world if compared to the least visible star in the firmament?

即使与天空中最暗弱的恒星相比，这世界又算得上什么？

3、In state media, the firmament often expresses its pleasure with rulers via a rainbow or comet.

在国家媒体上，上天常常凭藉彩虹或彗星表达对统治者的欣慰之情。

4、Initially, the strategy was to destroy the Firmament above the enemy.

一开始，他们的策略是摧毁敌人上方的冰天。

5、Nor does falconry soar towards the empyrean and scud in the firmament to demonstrate His almightiness.

鹰击长空，掠过天宇也不是为了证明自然的威力。

6、He was rich, and a rising star in the political firmament.

他十分富有，并且是政治高层一颗冉冉升起的新星。

7、There are no stars in the firmament.

天空没有一颗星星。

8、And God set them in the firmament of the heaven to give light upon the earth.

上帝把它们安放在天穹中，以照亮大地。

9、 Knowledge, in truth, is the great sun in the firmament.

知识的确是天空中硕大无比的太阳.

10、 The smallest pond at night mirrors the firmament above.

夜晚,最小的池塘映射出星空.

11、 The heavens declare the glory of God; and the firmament sheweth his handywork.

1诸天述说神的荣耀,穹苍传扬他的手段.

12、 The Firmament was a layer of frozen water (ice) above the Earth's surface.

冰天是地表上空的一个冻水层 (冰).

13、 He rose his head and stared at the firmament.

他抬起头,凝望着天空.

14、 And God set them in the firmament of heaven to give light upon the earth.

他把光体安置在天空,好照亮大地.

15、 Everything Aleck touched turned to fairy gold, and heaped itself glittering toward the firmament.

随便什么东西,艾莱柯都能点石成金,金光闪闪的财富越堆越高,直逼天穹.

16、 However, they underestimated the effect of the destabilization of the Firmament.

然而,他们低估了冰天动摇的整体性.

17、 a rising star in the literary firmament

文坛上一颗冉冉升起的新星

18、 Crystal temples all over the Earth held up the Firmament.

地球各地的水晶寺庙负责支撑冰天.

以上是简答网为您整理的firmament怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于fir

mament的用法、fir

mament的释义、firmament的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/firmament>

